



Llaman a reconstruir la alianza opositora

CLAUDIA SALAZAR

Con actores e interlocutores que sí quieran ser parte de la oposición, la coalición Va por México tendrá que reconstruirse, señaló ayer el panista Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados.

“Vamos a reconstruir nuestra alianza, una alianza social y con los actores políticos que quieran enfrentar al régimen, crean en la democracia y en los valores que representamos nosotros”, planteó.

La necesidad de rehacer la alianza, agregó, quedó clara después de la votación y aprobación de la reforma constitucional sobre la permanencia del Ejército en las calles, donde diputados del PRI y PRD dieron los votos que necesitaba Morena para lograr la mayoría calificada.

“La reforma tiene efectos políticos. Esto nos obliga a quienes formamos la coalición Va por México a repensar cómo vamos a reconstruir la coalición, en qué términos, con qué condiciones, quiénes serán en el futuro sus integrantes,

sus interlocutores, porque es muy claro lo que aconteció en el Senado”, dijo Creel en el recinto de San Lázaro.

Agregó que en la coalición hay quienes cumplieron a cabalidad los compromisos de la plataforma electoral y quienes no.

“No podemos permitir que quienes suscribimos, nos comprometimos y honramos nuestra palabra a cabalidad ahora nos pidan que sigamos con la alianza en los mismos términos y las mismas condiciones, no”, remarcó el panista.

El presidente de la Cámara de Diputados reconoció el voto opositor de los senadores Miguel Ángel Osorio Chong, Claudia Ruiz Massieu y Beatriz Paredes, del PRI, del perredista Juan Manuel Fócil y de las bancadas del PAN, Movimiento Ciudadano y Grupo Plural.

“Votaron correctamente, votaron en contra de un régimen y de una mayoría, a pesar de todas las presiones y de todo lo que ha venido ocurriendo en los últimos días”, subrayó.



Victor Zubieta

■ Santiago Creel, senador del PAN, dijo que la alianza será con quienes quieran enfrentar al régimen.